

11 septembre 2023

Études de projets routiers et d'infrastructures



La province Sud réalise des études préalables de projets routiers et d'infrastructures sur l'ensemble du linéaire des routes provinciales, soit 260 km environ.

Ces études permettront d'établir des diagnostics afin de :

- Confirmer la hiérarchisation des projets du plan pluriannuel d'investissement des infrastructures routières provinciales ;
- Définir les opérations à proposer pour les années 2024 à 2027.

Détail de l'opération

Depuis début 2023, les études suivantes ont été menées:

- Ouvrage d'Art Wamuthu sur la route provinciale n°4 (étude hydraulique)
- Confortement de talus sur la route provinciale n°5 (études géotechniques)
- Réfection de chaussée sur la route provinciale n°4 (étude géotechnique)
- Route provinciale n°1 (étude d'éclairage public)
- Ouvrages de la VE n°1 et de la RP n°1 (études de diagnostic béton)

Début des études en janvier 2023

Les études préalables ont été finalisées le 5 août (étape intermédiaire).

Intervenants

Directeur d'investissement et maître d'œuvre : Direction de l'Aménagement, de l'Équipement et des Moyens de la province Sud (DAEM)

Entreprises : sociétés d'ingénierie

Ces études, estimées à 50 000 000 F, sont co-financées par l'État à hauteur de 56,36 % soit 28 178 554 F, grâce à une subvention dans le cadre de l'appel à projets Soutien à l'investissement 2023 "Études de projets routiers et d'infrastructures" **et la province Sud à hauteur de 43,64 %** = 21 821 446 F

Retrouvez tous les travaux en province Sud: province-sud.nc/chantiers-en-cours

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser (76 18 74) / Mandy Brizard (81 50 49)